



ALERTA SEMANAL



Alianza de Jubilados Estadounidenses

815 calle 16 NW, Washington, DC • 20006 202.637.5399

www.retiredamericans.org • aracommunications@retiredamericans.org

Versión en español: www.alianzadejubilados.org

19 de enero de 2026

Eventos de la semana pasada

El registro está abierto ahora mismo: la Asamblea Nacional de Miembros de la Alianza es este mes de abril

La Alianza le invita a que asista a nuestra Asamblea Nacional de Miembros, a celebrarse en abril, en el hotel Sahara de Las Vegas, Nevada.

[Pulse aquí para registrarse en la asamblea.](#)

¡Venga a celebrar el aniversario 25 de la Alianza y a diseñar nuestro camino futuro en la lucha por la seguridad de la jubilación y por los estadounidenses de edad avanzada!

El evento iniciará con una recepción de bienvenida por la tarde del lunes 27 de abril, y concluye al mediodía del jueves, 30 de abril. Los asistentes elegirán a los funcionarios dirigentes de la Alianza, participarán en cursos interactivos especiales, se informarán sobre los asuntos que están surgiendo, lo que está en juego en las elecciones de 2026, y sobre cómo hacer crecer nuestro activismo por el jubilado. Además, asistirán a un Baile de Graduación de la Tercera Edad y Cena especial, para celebrar el aniversario de la Alianza.

El costo del registro es \$150.00, y cubre todas las actividades de la asamblea, además de la mayor parte de las comidas. El precio del hotel es \$69.00 la noche, más impuestos, sin cuota por uso de instalaciones turísticas y con estacionamiento gratuito. Regístrate [en este enlace](#).

Las reservaciones de hotel se deben hacer por separado. Para reservar su cuarto de hotel en línea, [visite este enlace](#), o llame al 888-696-2121. Asegúrese de usar el código ARA2626. Sírvase comunicarse con Joni Jones a jjones@retiredamericans.org, o llamar al 888-373-6497 si tiene cualquier pregunta.



Informe indica que el Grupo UnitedHealth manipuló el sistema para acrecentar pagos de Medicare Advantage

El Grupo UnitedHealth manipuló un proceso de seguros especiales para acrecentar las ganancias provenientes de Medicare Advantage, [según indica](#) un nuevo informe del Comité Judicial del Senado.

El proceso, conocido como “ajuste de riesgos”, les permite a las aseguradoras obtener pagos extraordinarios por pacientes con ciertos problemas de salud complejos. El año pasado, el senador **Chuck Grassley** (IA) inició la investigación, y, en julio, el Departamento Federal de Justicia [inició por separado](#) una investigación dentro de las prácticas de facturación de Medicare en UnitedHealth.

Los planes de Medicare Advantage [son gestionados por el sector privado](#), constituyen alternativas al Medicare tradicional, y dan servicio principalmente a los mayores de 65 años. Actualmente hay más de 9 millones de pacientes [inscritos](#) en el plan Medicare Advantage de UnitedHealth.

“Los legisladores deben tomar medidas para garantizar que todas las compañías de seguros de Medicare Advantage tengan que rendir cuentas y brindar una atención médica de calidad a un precio justo —manifestó **Robert Roach Jr.**, el presidente de la Alianza—. Este asunto es importante para las personas de edad avanzada y para todo norteamericano que paga para el sistema de Medicare a lo largo de toda su vida laboral”.

Está usted invitado: Seminario virtual especial para detener las estafas y proteger a la ancianidad contra los fraudes en redes sociales y de IA

Las estafas dirigidas contra los adultos de la tercera edad están evolucionando rápidamente, alimentadas por las plataformas de redes sociales y herramientas de inteligencia artificial (IA) cada vez más sofisticadas. Utilizando desde anuncios falsos y mensajes suplantadores, hasta voces clonadas y videos engañosos, los estafadores están explotando la confianza y la tecnología a niveles sin precedentes. A los adultos de edad avanzada se les está perjudicando desproporcionadamente, pero ni las medidas educativas, ni las protecciones al consumidor, ni la rendición de cuentas van al mismo ritmo para cubrir esto.

Acompáñenos [este 29 de enero a las 4 p.m., hora E.](#), en un seminario virtual para presentar la **Campaña Alto a la Estafa**, que es una iniciativa de la Alianza de educación pública de un año de duración para concientizar, compartir experiencias de la vida real y movilizar para proteger a las personas de edad avanzada contra las redes sociales y los fraudes manejados con IA.

Durante el seminario en línea, los participantes aprenderán de qué manera las redes sociales y la inteligencia artificial se están utilizando para engañar a los adultos de la tercera edad y por qué la enseñanza y la acción colectiva pueden generar protecciones más fuertes y ambientes en línea más seguros.

Regístrese aquí: <https://www.mobilize.us/allianceforretiredamericans/event/883590/>

Recordando a Martin Luther King Jr. y lo que hizo por impulsar a los trabajadores

Este lunes, 19 de enero, honramos el nacimiento del reverendo **Martin Luther King Jr.** y el trabajo que hizo por el avance de la justicia social para las comunidades marginadas e insuficientemente representadas en los Estados Unidos: incluyendo a los trabajadores.

Él enfatizó la importancia que tiene el movimiento sindical para el movimiento de los derechos civiles y así lo expresó en una carta enviada en 1962 al sindicato de trabajadores de lavanderías Amalgamated Laundry Workers, en la que [escribió](#): “Tal como he dicho muchas veces y creo de todo corazón, la coalición que puede tener el mayor impacto en la lucha por la dignidad humana

aquí, en Estados Unidos, es la de la población de raza negra y las fuerzas sindicales, porque sus destinos están muy estrechamente entrelazados”.

“Mucha gente desconoce que el legado del doctor King estuvo involucrado con las organizaciones sindicales. Él entendía que el movimiento sindical era, y siempre será, una poderosa herramienta en la lucha por igualdad y justicia —manifestó el presidente Roach—. Él entendió que los derechos civiles y los derechos laborales no son problemas separados. Debemos seguir su ejemplo recordando esta conexión e impulsando a los trabajadores siempre que podamos”.

La AFL-CIO está destacando en la semana el legado sindicalista del doctor King, en la [Conferencia de Derechos Civiles y Humanos Dr. Martin Luther King Jr.](#), celebrada en Baltimore, Maryland. El tema de la conferencia es: *En honor a nuestra historia y en lucha por nuestro futuro*. Entre los oradores del evento se encuentra la presidenta de la AFL-CIO, **Liz Shuler**, el doctor **Eddie Glaude Jr.** —escritor listado por el *New York Times* entre los más vendidos y maestro de la Universidad de Princeton con la distinción de docente universitario James S. McDonnell—, así como la vicepresidenta general de la Unión de Obreros Siderúrgicos (USW, por sus siglas en inglés,) y presidenta electa, **Roxanne Brown**.

La Alianza de Hawái realiza su convención

Del lunes, 12, al jueves 15 de enero, la Alianza de Hawái llevó a cabo su convención bienal, en Honolulu. El director ejecutivo de la Alianza, **Richard Fiesta**, pronunció unas palabras para los asistentes acerca de las amenazas que están surgiendo en 2026 contra la seguridad de la jubilación, y presentó un panorama general de lo que está por venir este año en las elecciones intermedias.

“Este año, el voto de las personas de la tercera edad será más importante que nunca en las elecciones intermedias —expuso el director ejecutivo **Fiesta**—. El año pasado, los miembros de la Alianza se hicieron presentes para proteger la democracia y elegir a candidatos que están a favor del jubilado, y lo volverán a hacer este año”.

Entre otros oradores estuvo **Silvia Luke**, la teniente gobernadora de Hawái, así como **Randy Perreira**, el presidente de la AFL-CIO del estado de Hawái, y la presidenta de la Alianza de Hawái, **Ann Ebensu**. Los integrantes de la Alianza reeligieron a **Ebensu** como presidenta (jubilada miembro de la asociación de empleados gubernamentales de Hawái, HGEA), y eligieron como vicepresidente a **Greg Miskian** del Consejo Kokua; a **Rae Yamanaka** como secretaria (jubilada miembro de la asociación de maestros estatales HSTA), y a **Phyllis Hiramatsu** como tesorera (CAN).



Foto izquierda: el presidente emérito de la Alianza de Hawái, Al Hamai, la secretaria de la Alianza de Hawái, Rae Yamanaka; el vicepresidente de la Alianza de Hawái, Greg Miskian; la tesorera de la Alianza de Hawái, Phyllis Hiramatsu; la presidenta de la Alianza de Hawái, Ann Ebesuno, y el director ejecutivo de la Alianza, Rich Fiesta. Foto derecha: la teniente gobernadora Silvia Luke.

Alerta Semanal

19 de enero de 2026

Alianza de Jubilados Estadounidenses

815 calle 16 NW, Washington, DC • 20006 202.637.5399

www.retiredamericans.org • aracomunications@retiredamericans.org

La Alianza de Jubilados Estadounidenses es una organización nacional de base popular y de defensa, con 4.4 millones de miembros que luchan por una jubilación segura para todos los estadounidenses. [@activeretirees](http://www.retiredamericans.org)